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Introduzione

• Le comunicazioni riguardano
• il resoconto del Direttivo tenutosi il 29 Maggio 
(forse l’ultimo telematico …. ) 

• alcune notizie locali.

• A seguire
• Report dai coordinatori
• Varie ed eventuali
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Dal Direttivo
• Le attivita dell’Ente stanno ripartendo gradualmente nella “fase 2” 

• In queste settimane è al lavoro nelle strutture circa il 20-25% del personale. 
• Se i dati sulla diffusione del contagio continuano a calare, ci si aspetta una 

graduale ed ampia ripresa delle attivita’
• Secondo il DL «rilancio» dobbiamo adoperarci affinche’ il lavoro in presenza 

riprenda completamente entro il 1 Agosto

• Il protocollo operativo di Ente, condiviso con i sindacati a inizio maggio, e’ 
stato la base su cui ogni Sezione ha costruito le procedure locali 
• In allegato trovate l’ultima versione del nostro protocollo locale
• Questa versione e’ in revisione dall’unita’ di crisi e dalle RSU

• Devo ancora nominare un “Comitato di Emergenza e Monitoraggio (CEM)” per la 
verifica dell’implementazione del protocollo

•

 in realta’ stiamo gia’ monitorando la situazione attraverso i RAOR (Responsabili
Area Omogenea di Ricerca) introdotti da UNIMI e di cui fanno parte anche i
dipendenti INFN
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Comunicazioni Generali
• Le missioni all’estero restano ancora sospese

• richieste nelle CSN per svolgere attività necessarie alla ripartenza degli 
esperimenti in autunno

• In generale non si hanno ancora sufficienti condizioni di sicurezza per autorizzarle
• Eccezione alcune missioni al CERN per il personale già nelle vicinanze del 

laboratorio che ha effettiva necessità di svolgere attività «on-site»

• Le missioni in Italia possono ripartire con cautela
• verso i Laboratori Nazionali ed altre Sezioni previo accordo fra i Direttori
• Presso industrie dopo scambio di informazioni sui protocolli di sicurezza applicati

• Il lavoratore dovrà in ogni caso: 
• conoscere il protocollo operativo della struttura destinazione della trasferta
• essere informato su come comportarsi durante viaggio e soggiorno
• soprattutto cosa fare nel caso compaiano dei sintomi !!!
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Comunicazioni Generali
Concorsi:
• La Giunta ha disposto che, per tutto il periodo dell’emergenza 

epidemiologica, le riunioni delle commissioni di concorso (inclusi i bandi 
per assegno di ricerca e borse di studio) potranno essere in modalità 
telematica e gli esami colloquio in videoconferenza
• come permesso dal DL 34/2020. 

• Le prove scritte potranno svolgersi presso più strutture INFN
• purché siano costituiti comitati di vigilanza formati da due dipendenti

Votazioni in sospeso da riprendere:
- Nuovo Direttore di Pavia
- Vicepresidente

Votazione in programma:
Direttore di LNF (consultazioni il 15 Giugno)
Membro di GE (al posto di E. Nappi che ha finito il secondo mandato)
• Giro di consultazioni …..
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Comunicazioni Generali
• Cambiamenti importanti al Machine Advisory Committee (MAC)

• Il nuovo presidente sara Giovanni Bisoffi. 
• Cambiano anche gli altri membri interni ed esterni !!!!

• In precedenza Bisoffi aveva guidato un team di esperti di tecnologie degli 
acceleratori con l’obiettivo di attrarre finanziamenti europei e nazionali nel 
settore
• Questo ruolo sarà ora affidato a Lucio Rossi, che rientra a Milano dal CERN a 

Settembre

• Nasce il Comitato Nazionale per il Project Management (CNPM)
• Per diffondere l’uso di tool e metodologie comuni per la gestione dei progetti 

nell’Ente, cominciando da quelli più grandi e fornendo aiuto a quelli che ancora 
non hanno implementato queste metodologie. 

• Il CNMP sara’ presieduto da A.Variola (ex presidente MAC) e composto da 
M.Pallavicini (GE), R.Tenchini (CSN), S.Gammino (Laboratori Nazionali), 
M.Grassi (Sezioni) + R.Gomezel, A.Cardini, M.Musumeci, A.Falone, G.Bisoffi e 
L.Latronico.
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Comunicazioni Generali
FOE 2020 e DL “rilancio”
• Taglio di 19 Meuro (da ripartire fra tutti gli enti) del FOE 2020

• Il bilancio ordinario dell’Ente e’ ~ 300 Meuro
• Colloqui per ridurre al max il taglio ad INFN

• Nel DL “rilancio” ci sono 112 Meuro per la ricerca
• Si spera che coprano il taglilo del FOE

• DL “rilancio” stanzia inoltre 50 milioni per un nuovo piano straordinario di 
assunzioni di ricercatori negli Enti vigilati dal MUR per il 2021 (equivale a 
circa 1140 nuovi ric.) 
• Suddividendo secondo le proporzioni del FOE, ad INFN arriverebbero ~ 250 

nuovi posti
• Manca ancora decreto ministeriale con le norme per l’utilizzo di questo fondo
• Manca la conversione in legge del decreto … possibili delle correzioni
• Il presidente ha fatto presente al Ministro che sarebbe molto importante poter 

distribuire questi fondi nel corso di più anni, e poterli usare per 
• l’assunzione di ricercatori MA ANCHE di tecnologi
• le stabilizzazioni
• le carriere
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Comunicazioni Generali
Stabililzzazioni:
• I tre bandi (per ricercatori, tecnologi e personale tecnico e amministrativo) 

hanno ricevuto in totale 192 domande
• Delle quali solo 56 (21 ricercatori, 32 tecnologi, 1 primo tecnologo, 2 

CTER) hanno tutti i requisiti di legge e sono “prioritari” in quanto erano in 
servizio al 22 Giugno 2017. 

• Le domande sono ancora in corso di verifica, ma i numeri dovrebbero 
cambiare pochissimo. 

Ma c’e una cattiva notizia:

• INFN onorerà l’impegno preso di stabilizzare i prioritari, ma non subito
• i tempi andranno valutati con attenzione, 
• si sta cercando di capire se e’ possibile utilizzare il fondo per il piano 

straordinario di assunzioni.

A Giugno estensione dei contratti in essere per X mesi !!!!
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Comunicazioni Generali
Piano Triennale approvato

• Prima presentato ai Direttori, poi ai Sindacati, infine approvato in Direttivo

• corposo programma di progressioni per il personale amministrativo e 
tecnico 
• 453 progressioni art.53
• 427 progressioni art.54,
• 76 passaggi art.22 da operatore a CTER o CollAmm)

• 56 posti per le nuove stabilizzazioni

• risorse per le carriere di ricercatori e tecnologi provenienti dal recupero del 
turnover 2019-2021
• 35 posti di primo ricercatore,
• 25 di primo tecnologo
• 25 di dirigente di ricerca 
• 10 di dirigente tecnologo 
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Comunicazioni Generali
• A questi posti vanno sommati

• 28 posizioni di primo ricercatore
• 23 posizioni di primo tecnologo 

• ancora non banditi del PTA 2019-2021
• Posizioni programmate e costi inseriti nel bilancio 2020 

• probabilmente in parte dovranno essere banditi nel 2021
• La modalità di bando (come concorsi aperti o come art.15) ancora da 

scegliere

• Sempre nel PTA previste nuove assunzioni 
• di personale TA corrispondenti ai pensionamenti nel triennio 
• di tecnologi liv.3 combinando le richieste delle strutture con le risorse rese 

disponibili dal turnover
Dovremo discuterli con la GE a breve
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Comunicazioni Generali
• E’ stato approvato il disciplinare per gli ospiti per seminari, partecipazione 

a comitato scientifici e collaborazioni scientifiche. 
• Due tipologie: 

• soggiorni di durata fino a 30 giorni di ospiti italiani e stranieri 
• soggiorni fino a 12 mesi di ospiti stranieri.

• In entrambi i casi è richiesto un formale incarico motivato da parte del 
Direttore

• Per quelli di durata superiore ai 3 mesi è richiesta l’associazione. 
• Nel primo caso è richiesta preventivamente un’agenda delle attività, 

mentre nel secondo una relazione finale sull’attività svolta. 
• Per le due tipologie sono definite le spese rimborsabili, le possibili 

modalità ed i relativi massimali

Nuovo Disciplinare: delibera 15502 del 29 Maggio
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Comunicazioni Generali
• E’ stata ribadita con forza la necessità per tutti i dipendenti di consumare 

tutte le ferie residue del 2019 entro il 31 Agosto di quest’anno,
• Vengono invitati i direttori a concedere una minima flessibilità, 

concordando un piccolo recupero di parte delle ferie anche in 
Settembre, solo per casi in cui la programmazione della ricerca post-
Covid-19 impedisca ai dipendenti di andare in ferie come preventivato.

• Il Presidente ha informato che sono aperti presso il MAE i bandi per 
addetto scientifico a Ginevra e Pechino
• Chi fosse interessato e’ invitato a fare domanda.

• Il Presidente ha anche nformato che, nella riunione telematica del Council 
del CERN tenutasi a Maggio, sono riprese le discussioni sulla Strategy, 
per la quale si spera di giungere a una decisione entro l’estate
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Comunicazioni Generali
• Due presentazioni molto interessanti:

• Il presidente della CSN5 W.Bonvicini ha presentato una rassegna delle attività 
di ricerca legate al Covid-19 nell’Ente

• Cinque grandi ambiti in cui abbiamo competenze: 
• la radiomica;
• la ricerca di correlazioni fra inquinanti atmosferici e virus; 
• lo sviluppo di bio sensori “lab on chip”; 
• la radioterapia a basse dosi; 
• il calcolo, per simulazioni a scopo farmacolocigo e di sviluppo di vaccini.

• La CSN5 sta pensando di organizzare presto un workshop tematico 
• Al momento vi sono vari bandi per finanziamento di progetti nel settore e altri ne 

saranno aperti
• Il Presidente ha commentato che, anche se alcune attività Covid potrebbero 

essere finanziate fuori CSN5, ritiene importante che ci sia un luogo dove tutte 
insieme vengono confrontate e discusse

 Flavia vorra’ magari approfondire questo argomento nel suo report
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Comunicazioni Generali
• Seconda presentazione interessante:

• M.Ferrario ha presentato un aggiornamento sul progetto Eupraxia. 
• Eupraxia è nato come un Design Study europeo sulla realizzazione di una o più 

facilities per l’accelerazione al plasma. 
• Il progetto si è concluso nel 2019 con la stesura di un CDR che prevede la 

costruzione di due facilities principali: una con tecnica “beam driven” a LNF, una 
con tecnica “laser driven” in sito ancora da determinare. 

• LNF è ufficialmente candidato ad ospitare questa infrastruttura, anche grazie ai 
risultati già ottenuti a SPARC_LAB. 

• Il disegno di EUPRAXIA@LNF è in stato avanzato, ha un costo “base” stimato 
in 68 milioni ed un costo complessivo stimato in 119 milioni. 

• L’obiettivo è di far includere questo progetto nella prossima roadmap di ESFRI, 
(European Strategy Forum on Research Infrastructures) per il 2021

• EUPRAXIA ha come obiettivo iniziare la costruzione nel 2026. 
• Nel frattempo un ricco programma di ricerca denominato 

EUPRAXIA@SPARC_LAB sarà comunque portato avanti a LNF con l’obiettivo 
principale di realizzare un linac in banda X da 500 MeV. 
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Comunicazioni LOCALI
• Possiamo effettuare acquisti a «catalogo» di PC Windows e Apple

• Le istruzioni su come visualizzare i cataloghi e come fare i «preordini» sono 
state date ai coordinatori di gruppo

• In questa prima fase di utilizzo chiedo che una persona per gruppo 
prepari il preordine da inviare ai punti istruttori in modo da accorpare gli 
ordinativi per gruppo.
• I Punti Istruttori saranno: A. Baldini, M. Mezzadri, G. Spada

• Al piu’ tardi entro il 30 Giugno, i punti istruttori dovranno ricevere i 
preordini per l'acquisto del materiale che era stato indicato in fase di 
indagine iniziale.
• In seguito verranno comunicate le scadenze entro cui inviare i preordini per i 

prossimi mesi
• Le situazioni di emergenza verranno sempre gestite anche con singoli acquisti

• Materiale informatico non incluso nella gara?
 cominciamo da oggi a fare gli ordini …aiutiamoci a vicenda. Grazie
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Attivita’ in Dipartimento ed al LASA

• Per quello che ne sappiamo le procedure d’accesso esistenti saranno in 
vigore sino al 31 Luglio

• Per favore continuate a compilare la form degli accessi
(google form: https://forms.gle/x31QfhVynFedwiKu7)

• L’orario di aperture delle sedi e’ stato esteso: 8-18 

• Sempre piu’ attivita’ sperimentali stanno ripartendo.
• Bene, ma rispettiamo il distanziamento sociale e prendiamo le necessarie

precauzioni
• Per chi rientra al lavoro per la prima volta, ricordatevi di ritirare i vostri DPI

- da Fabrizio o Toni se siete in Celoria
- da Bruno Pafundi se siete al LASA
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E se non esco in tempo ?
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• Al fine di evitare che qualcuno accidentalmente resti chiuso negli edifici o 
nei cortili alla sera dopo le 18, tutte le tessere sono state abilitate in 
USCITA, cioe’ aprono sempre
• Il carraio di Via Ponzio ed il pedonale sempre di via Ponzio, se siete in 

Dipartimento
 gia’ verificato il funzionamento

• Il carraio, se siete al LASA
 verra’ verificato il funzionamento, domani 12 Giugno

• ATTENZIONE alcuni di voi hanno piu’ di una tessera (varie ragioni
storiche) … per uscire occorre usare la tessera attiva !!
• Vi verra’ chiesto il numero della tessera … per sicurezza

E se la tessera “attiva” si dovesse improvvisamente rompere …….



C’e’ ancora una via d’uscita
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E se sono al LASA? .. Mi sto informando .. di piu’ al prossimo CdS !!!! 



Chiusure Estive

• Non ho ancora informazioni circa la chiusura del 
Dipartimento

• In generale la Sezione sara’ chiusa nel periodo centrale di 
Agosto (week 33 – 34)

• Ferragosto e il Sabato della week 33
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